



## Doble atentado en Somalia deja al menos 13 muertos

Agencias

Trece personas murieron el martes en dos ataques suicidas con coches bomba ante una oficina del Servicio de la ONU de Acción contra las Minas en Mogadiscio, indicaron las autoridades somalíes.

Siete de los muertos eran guardias de Naciones Unidas. Las dos explosiones se produjeron cerca de la base de la Unión Africana, explicó en rueda de prensa el general Mohamed Sheikh Hassan, jefe de la policía.

El grupo extremista somalí Al Shabab se atribuyó los ataques, según la radio Andalus del grupo armado.

A diferencia de otros ataques anteriores atribuidos a Al Shabab, vinculado a Al Qaeda, en esta ocasión no había hombres armados que acompañaran al suicida, dijo el capitán de policía Mohamed Hussein.

El primer agresor aceleró en su vehículo para intentar atravesar la barrera de la oficina, pero los guardias dispararon al auto.

Los guardias en la base de la ONU eran de una firma privada de seguridad, dijo una fuente policial que pidió no ser identificada.

Un segundo atentado suicida golpeó un punto de control gestionado por fuerzas de seguridad somalíes cerca de la base de la Unión Africana en Mogadiscio, señaló Hussein. No queda claro cuántas víctimas hubo allí.

### TERRORISMO IMPARABLE

Al Shabab que libra una insurgencia contra el débil gobierno somalí, respaldado por la ONU, quiere establecer un emirato islámico en el país basado en una estricta interpretación del islam.

Ocho soldados murieron a comienzos de este mes en un ataque de Al Shabab contra un campo de instrucción militar del Ejército somalí, con un coche bomba y varios atacantes que entraron a pie en la base tras la explosión.

Más de 22 mil soldados y policías sirven en la misión de la Unión Africana, que incluye tropas de Burundi, Yibuti, Kenia, Sierra Leona y Etiopía.

Al Shabab se opone a la presencia de tropas extranjeras en Somalia y ha lanzado ataques contra países que han contribuido con la fuerza de la UA. Aunque Al Shabab fue expulsado de la capital, Mogadiscio, en el 2011, sigue librando una guerra de guerrillas que incluye atentados suicidas.

### LA NOCHE TRIUNFAL DE MICHELLE OBAMA

FILADELFIA.-Los discursos más esperados del primer día de la Convención Demócrata eran los de Bernie Sanders y Elizabeth Warren, pero fue la primera dama de EU, Michelle Obama, quien tuvo la noche triunfal, memorable, con un poderoso alegato contra Donald Trump sin mencionarlo por su nombre.

Me despierto cada mañana en una casa que fue construida por esclavos. Y veo a mis hijas, dos jóvenes negras, inteligentes y hermosas, jugando con sus perros en los jardines", afirmó Michelle en un momento del discurso, con la voz quebrada de la emoción.

No le hizo falta decir más, para transmitir un mensaje optimista sobre cómo ha evolucionado y progresado EU, en claro contraste con la visión apocalíptica que ofrece Trump, candidato republicano a la Casa Blanca.

«Y gracias a Hillary Clinton, mis hijas, y todos nuestros hijos e hijas, ahora dan por sentado que una mujer puede ser presidenta de Estados Unidos» enfatizó también Obama, espléndida con un vestido azul brillante, antes de poner al auditorio de la convención en pie.

No permitan que nadie les diga que este país no es grande, que de alguna manera tenemos que hacer que sea grande otra vez. Porque, ahora mismo, este es el mejor país del mundo" prosiguió. Fue una de sus más aplaudidas alusiones a Trump, que promete "hacer a Estados Unidos grande de nuevo", y cuyo nombre no mencionó en ningún momento en su discurso de apenas 15 minutos.

Michelle Obama quiere que el sustituto de su marido, Barack Obama, en la Casa Blanca sea alguien "que entienda que los problemas que enfrenta un presidente no son blanco o negro, y no pueden reducirse a 140 caracteres" de Twitter, declaró.

Nadie dudó, que de nuevo estaba hablando de Trump, cuando comentó que tanto ella como el presidente exhortan a sus hijas a "ignorar a aquellos que cuestionan la ciudadanía o la fe de su padre" u les insisten en que "el lenguaje de odio que escuchan de figuras públicas en televisión no representa el verdadero espíritu" del país.

Sobre Clinton, quien hará historia y se convertirá oficialmente en la primera mujer que aspira a la Presidencia de EU, por uno de los dos grandes partidos, Michelle destacó su "dedicación" a los niños, desde que era una joven abogada hasta su paso por la Casa Blanca como primera dama y después en su etapa de senadora.

### ESTADO ISLÁMICO REIVINDICA ATAQUE EN IGLESIA FRANCESA

Los dos autores de la toma de rehenes en una iglesia de Saint-Étienne du Rouvray, junto a la ciudad normanda de Ruán, eran «soldados del (grupo yihadista) Estado Islámico», según la agencia Amaq, vinculada a los terroristas.

La agencia señaló que ambos secuestradores llevaron a cabo esta operación, en la que murieron y mataron a un sacerdote, «en respuesta a los llamamientos a atacar a los países de la coalición cruzada», en alusión a la alianza internacional que ataca posiciones yihadistas en Iraq y Siria.

El presidente francés, François Hollande, aseguró hoy que los dos secuestradores eran «terroristas que reivindicaron pertenecer al Estado Islámico (EI)».

Los dos terroristas degollaron «en un asesinato cobarde» al sacerdote de la parroquia e hirieron a dos personas, una de las cuales se halla muy grave, señaló Hollande en una declaración a la prensa tras llegar al lugar de los hechos, en la periferia de su ciudad natal de Ruán.

Dos hombres armados secuestraron al cura junto a dos religiosas y a dos fieles cuando se celebraba una misa matinal en la iglesia, poco antes de las 09:45 hora local (07:45 GMT). Otro hombre que fue herido en el suceso se debate entre la vida y la muerte, según informó a la prensa el portavoz del Ministerio del Interior, Pierre-Henry Brandet.

# Rusia rechaza acusaciones de pirateo de correos del Partido Demócrata

## El Kremlin califica de 'abusivas' las acusaciones

Moscú

El Kremlin tachó hoy de «abusivas» las acusaciones de que Rusia pirateó miles de correos electrónicos del Comité Nacional Demócrata (DNC) para favorecer al candidato republicano, Donald Trump.

Seguimos viendo intentos de utilizar obsesivamente el tema ruso durante la campaña electoral en Estados Unidos», dijo Dmitri Peskov, portavoz del Kremlin, a medios locales.

Recordó que «estas absurdas noticias» ya han sido desmentidas por varias fuentes, entre ellas WikiLeaks, cuyo fundador, Julian Assange, dijo que no hay pruebas que refuercen las acusaciones contra Rusia.

Peskov también negó rotundamente que el asesor de Trump para política internacional, Paige Carter, se reuniera recientemente con el jefe de la Administración del

Kremlin, Sergei Ivanov.

Lamentablemente, continúa la tradicional diversión. Esto no es muy bueno para las relaciones bilaterales», dijo.

El domingo Robby Mook, jefe de campaña de la candidata demócrata, Hillary Clinton, aseguró que había recibido información sobre que «actores estatales rusos irrumpieron en el DNC, se llevaron todos esos correos electrónicos» y los filtraron a través de WikiLeaks.

Mook manifestó que el objetivo de los piratas rusos era ayudar a Trump, quien ha negado cualquier implicación de su partido y ha responsabilizado directamente a Clinton del escándalo.

Mientras, la Casa Blanca evitó hoy asignar responsabilidades por el pirateo de casi 20 mil correos electrónicos, escándalo que ha llevado al Buró Federal de Investigación (FBI) a abrir una investigación.

WikiLeaks aseguró el viernes tener en su poder 19 mil 252 correos electrónicos del DNC, en varios de los cuales altos funcionarios del partido hablan de estrategias para vencer a Bernie Sanders, senador independiente por Vermont que se enfrentó a

Clinton en las primarias por la candidatura presidencial demócrata.

En los últimos días Clinton volvió a atacar a Trump, por su apoyo a figuras como el presidente ruso, Vladimir Putin, con el que el candidato republicano ha intercambiado elogios en los últimos meses.



MOSCU.- El portavoz del gobierno ruso negó cualquier tipo de apoyo de su país al candidato presidencial republicano Donald Trump.

## Presidente turco apoya implementar de nuevo pena de muerte

Ankara

El presidente de Turquía, Recep Tayyip Erdogan, apoya la reintroducción de la pena de muerte en el país, al argumentar que el "pueblo la quiere" tras el fallido golpe de Estado del pasado 15 de julio.

Si estamos en un Estado democrático, el pueblo es el que decide. ¿Y qué dice el pueblo hoy? Quiere que se vuelva a implementar la pena de muerte", dijo Erdogan a la televisión pública alemana ARD desde el palacio presidencial en Ankara.

Después de la asonada militar, el mandatario turco había anunciado que apoyaría la reimplantación de la pena de muerte para castigar a los responsables, en el caso de que el Parlamento resolviera modificar la Constitución en ese sentido.

La Unión Europea (UE) advirtió a Ankara que la implementación de la pena de muerte es incompatible con los principios comunitarios, por lo que su introducción llevaría a la interrupción de las negociaciones en curso para la adhesión de Turquía a la mancomunidad.

Respecto a esas advertencias, Erdogan respondió: "Sólo en Europa no hay pena



ANKARA.- El mandatario Recep Tayyip Erdogan dijo que es el pueblo de Turquía quien quiere la reintroducción de la pena de muerte.

de muerte. En casi todas partes la hay". No obstante, reconoció que no está en su poder decidir sobre este asunto, y que la autoridad competente es el Parlamento.

No soy un rey. Sólo soy un presidente de Estado. Ser un presidente fuerte no significa actuar en contra de la Constitución", manifestó.

### DETIENEN ALEX GOBERNADOR DE ESTAMBUL POR SUPUESTA IMPLICACIÓN EN GOLPE

El ex gobernador de Estambul Hüseyin Avni Mutlu fue detenido hoy «como parte de una investigación del fallido

intento de golpe del 15 de julio» en Turquía, informó el diario Hürriyet Daily News.

Mutlu se encontraba ya entre las 246 autoridades locales que fueron suspendidas de sus cargos como consecuencia de la purga que efectúa el gobierno turco contra decenas de miles de supuestos sospechosos de estar vinculados con las redes del predicador Fethullah Gülen, a quien Ankara acusa de haber orquestado la asonada.

Según el rotativo, la policía turca registró la vivienda del antiguo gobernador.

## Quiero a las personas con discapacidad fuera de este mundo: Asesino de Japon

Tokio

El presunto autor de la masacre en una residencia de discapacitados en Japón, un ex trabajador de ese centro, estuvo recientemente ingresado en un hospital psiquiátrico al ser considerado «peligroso», informaron hoy las autoridades locales. El supuesto atacante, un hombre de 26 años identificado como Satoshi Uematsu, irrumpió la madrugada del martes en un centro de discapacitados psíquicos en la localidad de Sagamiyara, a las afueras de Tokio, y atacó con armas blancas a sus ocupantes.

Uematsu mató presuntamente al menos a 19 personas e hirió a otras 25 antes de entregarse a la policía, a la que declaró:

Quiero a las personas con discapacidad fuera de este mundo», según revelaron los agentes al diario Asahi.

El sospechoso había trabajado en este centro de discapacitados hasta el pasado 19 de febrero, cuando abandonó su empleo por motivos personales, señaló un portavoz del ayuntamiento de Sagamiyara en rueda de prensa.

### MATANZA ANTICIPADA

Ese mismo día, la policía alertó al Ayuntamiento sobre la posibilidad de que Uematsu cometiera algún tipo de acto violento, después de que éste intentara entregar una carta a un diputado local en la que mostraba su intención de «matar a 470 discapacitados por el bien de Japón», según informó la cadena estatal NHK.

Las vidas de las personas con discapacidad múltiple son extremadamente difíciles y por eso mi objetivo es lograr un mundo en el que estas personas puedan recibir la eutanasia con el consentimiento de un tutor», señaló Uematsu en su misiva manuscrita y fechada el 14 de febrero. A raíz de este incidente, Uematsu fue sometido a pruebas e internado en un hospital psiquiátrico, después de que los especialistas médicos consideraran que podía ser «un peligro».

## Presidente electo de Perú descarta dar indulto a Alberto Fujimori

Lima

El presidente electo de Perú, Pedro Pablo Kuczynski, aseguró el martes que no firmará en su próximo Gobierno un indulto para el ex mandatario Alberto Fujimori, encarcelado por abusos a los derechos humanos, y reiteró que sólo suscribiría una ley que permita que cumpla su condena bajo arresto domiciliario.

El presidente saliente Ollanta Humala dijo el lunes que no indultará a Fujimori, quien cumplirá 78 años el

jueves, porque el trámite para resolver el pedido tomaría al menos dos meses y la decisión le correspondería al próximo Gobierno.

Si no lo hizo el actual presidente (Humala) es altamente improbable que yo lo haga», dijo Kuczynski en una conferencia con la prensa extranjera.

Kuczynski, que derrotó ajustadamente en las elecciones de junio a su rival Keiko Fujimori, indicó en todo caso que evaluaría aprobar una ley que permita al padre de la ex candidata presidencial cumplir su condena bajo arresto domiciliario, si es que el

próximo Congreso formula una norma que lo autorice.

El Congreso será dominado por el partido Fuerza Popular de Fujimori, que logró 73 de las 130 bancas del parlamento.

No es una propuesta de indulto, es una propuesta de cumplir la sentencia en casa, lo que se llama arresto domiciliario, eso sí lo firmaré, pero el indulto no lo firmaré», dijo Kuczynski.

Fujimori presentó recientemente una segunda solicitud de indulto humanitario, cinco días antes de que culmine el Gobierno de Humala el 28 de julio y lo suceda Kuczynski.